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Forza Silvio: la pista di pattinaggio doveva stare a Intra e
andava affidata con una gara
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Forza Silvio: la pista di pattinaggio doveva stare a Intra e andava affidata con una gara

VERBANIA – Il Club Forza Silvio interviene con un comunicato sulla collocazione della pista di
pattinaggio di proprietà del Comune che «verrà collocata a Pallanza mentre quest'anno sarebbe
dovuta tornare a Intra. L'Amministrazione quest'anno ha formulato una convenzione che richiama
le nostre osservazioni sollevate in questi anni, eliminando alcuni costi a carico del Comune,
quantificando l'affitto dell'impianto e l’occupazione dei parcheggi a pagamento per 3 mesi», ma
gli esponenti del Club Forza Silvio (i consiglieri Chifu e Immovilli e il presidente Sirtori)
comunque non sono affatto soddisfatti. «Richiamiamo ancora una volta che questa
Amministrazione senza regolare gara d'appalto affida la pista direttamente alla società sportiva,
senza mettere in concorrenza tutte le altre associazioni o comitati di Verbania che potrebbero
essere interessati alla gestione della pista del ghiaccio. Ad esempio viene esclusa la Pro Loco di
Verbania che ha nel proprio oggetto sociale la possibilità di gestire strutture come questa. Il
Comune di Verbania spende di energia elettrica e costi manutentivi più di 10mila euro, quando
questi soldi sarebbero dovuti essere quantizzati nel bando di gara», anche perché «per usufruire
della pista i ragazzi e le famiglie di Verbania pagano il biglietto», aggiungono i tre.
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